



Escuela Andaluza de Salud Pública
CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS

**PREMIO A LA PUBLICACIÓN CIENTÍFICA DEL MES DEL
PROGRAMA DE DOCTORADO EN CIENCIAS DE LA SALUD
(Universidad de Sevilla, Universidad de Jaén y Escuela Andaluza de Salud Pública)**

**RESOLUCIÓN DEFINITIVA PREMIOS OTORGADOS A LA PUBLICACIÓN
CIENTÍFICA DEL MES 2018**

La Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Salud en su reunión de fecha 13 de diciembre de 2018, valora las publicaciones que han optado a esta convocatoria, atendiendo a criterios de factor de impacto y posición de la revista, otorgando los premios según se indica a continuación:

- Mejor publicación enero 2018: Eva Martín Ruíz
- Mejor publicación febrero 2018: Beatriz Castejón Vega
- Mejor publicación marzo 2018: Paloma Montero Miralles
- Mejor publicación abril 2018: José Manuel Martínez Montilla
- Mejor publicación mayo 2018: No se presentó ninguna publicación
- Mejor publicación junio 2018: Ana M^a Menjívar Galán
- Mejor publicación julio 2018: Paulo Soares Ribeiro
- Mejor publicación agosto 2018: Daniel Cabanillas Balsera
- Mejor publicación septiembre: María Rizo Gorrita
- Mejor publicación octubre: Inmaculada Lancharro Taverro
- Mejor publicación noviembre: Daniel Cabanillas Balsera
- Mejor publicación diciembre: Sandra Priscila Távora Vidalón.

Como se establece en la convocatoria se han seleccionado de entre las publicaciones premiadas las tres más relevantes, asignándoles además de su acreditación como mejor

publicación del mes correspondiente, una asignación económica. Los doctorandos que han obtenido el premio anual 2018 son los siguientes:

- Primer premio anual: Beatriz Castejón Vega
- Segundo premio anual: Sandra Priscila Távora Vidalón
- Tercer premio anual: Daniel Cabanillas Balsera

Los candidatos que hayan obtenido publicación premiada recibirán un certificado acreditando tal condición.



FDO. EUGENIA GIL GARCÍA
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA